



別子小・中学校だより

令和7年7月18日
新居浜市立別子小・中学校
発行責任者 伊藤 良夫
☎ 64-2115

地域のみなさま、保護者のみなさま、いつも本校の教育活動へのご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。みなさまのおかげで、本年度も無事に1学期を終えることができました。本当にありがとうございました。

また、先日は「第4回ふるさと別子夏まつり」にお越しいただき、ありがとうございました。生徒発「みなさんつながり、楽しみたい」という思いから様々な催しを企画し、たくさんの方々の協力をいただきながら、成功させることができました。これからも地域、保護者のみなさまと共に成長していきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

学校茶道（1日）

別子山公民館の和室をお借りして、小学生対象の茶道教室を行いました。日本の伝統文化に親しみ、礼儀や茶道の精神に触れることで、心豊かな国際人としての作法を身に付けることを目的としています。

茶道の先生のご指導のもと、年々姿勢や所作がよくなり、すばらしいお点前を披露しました。点てたお茶が大変おいしかったです。



角野中学校交流学习（4日）

より多くの集団の中で学ぶことを目的として、角野中学校へ交流学习に行きました。角野中学校の生徒といろいろな授業や給食、清掃活動をともし、日頃では味わうことのできない学びを行いました。

放課後は部活動に参加したり、以前別子中学校で勤務された先生との交流があったり、角野中学校の良いところ、別子中学校の良いところを実感し、学び合うことができました。



第59回新居浜市中学生弁論大会（11日）

11日（金）、新居浜市内の各中学校から選出された弁士が集まり、市民文化センターで新居浜市中学生弁論大会が行われました。別子中学校からは、3年生伊藤さんが代表弁士として、また全校生徒が聴衆生として参加しました。各校の弁士のみなさんはこれまでの出会いや体験してきた事を基にして、それを言葉で表現し、会場に集まった人々にしっかりと届けていました。



（裏面につづく）

